



Lille le 26/08/2022

Monsieur le Président,

Ce n'est pas une surprise pour vous que nous affirmions que toute la chaîne de la protection de l'enfance se trouve dans une situation catastrophique, ceci au détriment de l'ensemble des professionnels qui exercent dans ce domaine et des enfants accueillis.

L'un des piliers incontournables de cette mission est l'accueil familial que votre exécutif « tente » en vain de développer depuis plusieurs années.

Au regard du constat partagé, à moins que vous décidiez de vous départir de cette obligation réglementaire, vous n'avez plus d'autres choix que de prendre en compte l'ensemble des interpellations de nos organisations syndicales qui vous sont adressées depuis des mois, voire des années.

La loi TAQUET promulguée le 7/02/2022, qui devrait normalement définitivement rentrer en application le 8/09/2022, crée l'occasion de l'ouverture de négociations visant à l'amélioration des conditions de travail des assistants familiaux et assistantes familiales, notamment sur le plan salarial.

Si cette loi propose un cadre juridique, à ce jour, faute de décrets d'applications, elle ne permet pas à nos collègues assfam d'avoir la garantie de voir leurs conditions de travail évoluer favorablement.

Aussi, pour nous, en amont d'une rencontre sur la question des salaires que vous ne manquerez pas de programmer, nous revendiquons dès maintenant :

- l'attribution automatique du weekend de repos par mois
- la revalorisation des différentes indemnités et allocations inhérentes à la bonne prise en charge des enfants
- aucune modification des contrats de travail sans concertation préalable avec les organisations syndicales.

Monsieur le Président, au regard de l'échéance proche de la mise en application de la Loi TAQUET relative à la protection de l'enfance, il apparaît plus qu'urgent d'organiser cette rencontre dès le mois de Septembre.

Dans l'attente de votre retour, veuillez recevoir monsieur le Président, nos salutations distinguées.

Pour la CASAMAAF

GARRIC DAVID

porte parole



Pour le collectif assfam CGT

Alain POLLET

pour l' animation



Pour SUD

Thomas WILLOT

Porte-Parole

